



*Frohe Weihnachten und
ein gutes Jahr 2016!*

Die Aktualisierung unserer Mitgliederdaten

war in diesem Jahr das große organisatorische Thema. Und eine Riesenaufgabe, der sich Vorstandsmitglied Uwe Petersen mit großem Engagement gestellt hat. Mit Erfolg, wie wir finden.

Die Verbesserung der postalischen Anschriften wird in Zukunft sicherer dafür sorgen, dass Sie/ Ihr unser Mitglieder-Magazin wirklich viermal im Jahr im Briefkasten findet. Zum ersten Mal in unserer Vereinsgeschichte haben wir darüber hinaus auch eine große Zahl bestätigter Emailadressen.

Die wollen wir - wie auf der letzten Jahreshauptversammlung angekündigt - in Zukunft dafür nutzen, ergänzend zum allseits beliebten, gedruckten, *MehrrumpfBO-O-TE* nun auch einen Newsletter, den ***MehrrumpfBO-O-TE aktuell*** zu versenden. Und dieses ist die Nr. 1.

Grüße aus aller Welt und in alle Welt

Bei der Aktualisierung der Adressen haben wir viele Grüße zu Weihnachten und für das neue Jahr erhalten, vielen Dank dafür. Stellvertretend für alle anderen möchten wir hier nur die Grüße der am weitesten entfernten Mehrrumpfsegler an Alle weitergeben. Wer möchte nicht mit ihnen tauschen??

Geschrieben haben uns u. a.:

- Elisabeth und Enno Wilts mit 13m Katamaran Belize 43 „Ubongo“ aus der Karibik
- Mareike Guhr mit 14m-Alu-Eigenbau Katamaran „La Medianoche“ aus Südafrika
- Frank Schumacher mit 12m Lipari 41 „Cayluna“ aus Miami
- Ewald Pöchträger mit 14m Mumby-Katamaran „Enjoi“ aus den Philippinen
- Herwig Paretzke mit Niessen-Kat „Jonathan“ aus der Karibik
- Michael Führer mit 9m Prout Seaquest 31 „Vagabund“ aus Mahon
- Ludger Peters aus Neuseeland
- Alexander Wolf aus Paraguay

Unser langjähriger ehemaliger Vorsitzender Wolfgang Koch hat sich auch gemeldet und ist wieder im Lande. Lieber Wolfgang, willkommen zurück.

Einladung zur Vorstellung eines neuartigen Katamarans:



Besondere Grüße an Alle, verbunden mit einer Einladung zu seinem Stand auf der Boot in der Multihull-Halle 15, Stand A57, haben wir von unserem Vereinsmitglied Gerhard Euchenhofer erhalten. Für Alle, die noch nichts von ihm gehört haben: Er hat einen revolutionären Katamaran namens **FUTURA** entwickelt, der sich im Hafen auf die Breite eines Einrümpfers zusammenschieben lässt. Nach Jahren der Entwicklung soll jetzt die Serienproduktion beginnen. Wir wünschen ihm viel Erfolg damit.

Multihull-Show-Regatta zur Eröffnung der Kieler Woche

Große Dinge werfen ihre Schatten voraus. Unser Verein wurde vom Veranstalter der Kieler Woche angefragt, ob wir nicht wieder eine Multihull-Regatta im Rahmen des Eröffnungsprogrammes der Kieler Woche durchführen möchten. Auch wenn die genauen Modalitäten noch nicht feststehen, reserviert Euch schon mal alle den Termin Anfang Juni in Kiel!!!

Fotowettbewerb

Auf Vorschlag unseres regionalen Ansprechpartners Weser/Ems, Gerhard Böhners, planen wir für das kommende Jahr einen Fotowettbewerb zu Bildthemen rund um das Segeln mit unseren Multihulls. Wir sind sicher, dass es da bei Ihnen/ Euch regelrechte Schätze zu heben geben könnte. Einzelheiten zur Ausschreibung, zu Bildthemen und -motiven, Einsendemodalitäten, Fragen der Jury und ggf. Preisen folgen später.

Unsere Jahreshauptversammlung

findet statt am Samstag, den **30. Januar 2016, 18.30** in Düsseldorf auf dem **Messegelände in der Halle 15**, Multihull Forum, Stand 15F57.

Der MehrrumpfBO-O-TE 156

soll noch in diesem Jahr erscheinen. Die Ausgabe ist gedruckt und bereits fertig für den Versand. Am 24. Dezember werden sie der Post übergeben. Viel Spass bei der Lektüre!